

Díaz-Canel: Sin apoyo política de EE.UU contra Cuba (+Tuits)



La Habana, 13 may (RHC) El presidente de los Consejos de Estado y de Ministros, Miguel Díaz-Canel, destacó este 13 de mayo, en La Habana, la falta de apoyo de diversos sectores dentro y fuera de Estados Unidos a las amenazas y sanciones de Washington contra la isla.

En su cuenta en Twitter, @DiazCanelB, señaló:

Las amenazas, sanciones, medidas, falsedades y mentiras formuladas por el gobierno de los [#EEUU](#) contra [#Cuba](#) no han encontrado apoyo en sectores políticos, académicos, culturales, empresariales y religiosos dentro y fuera del territorio estadounidense. [#NoALaLeyHelmsBurton](#) pic.twitter.com/btDdF3dOOV

— Miguel Díaz-Canel Bermúdez (@DiazCanelB) [13 de mayo de 2019](#)

En la misma plataforma, el canciller Bruno Rodríguez, agradeció el amplio rechazo a la Ley Helms-Burton (vigente desde 1996) de gobiernos y empresas internacionales.

El jefe de la diplomacia cubana escribió:

[#Cuba](#) agradece amplio rechazo internacional de gobiernos, empresas y figuras en contra de la Ley Helms-Burton. Es una aberración jurídica, una flagrante violación del Derecho Intl., transgrede las reglas del comercio y es una agresión a la soberanía de Cuba y de terceros Estados. pic.twitter.com/KfTZqULxnD

— Bruno Rodríguez P (@BrunoRguezP) [13 de mayo de 2019](#)

El pasado 2 de mayo la administración de Donald Trump activó el Título III que recrudece el bloqueo económico, comercial y financiero que mantiene la Casa Blanca contra Cuba, desde hace casi 60 años. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/190554-diaz-canel-sin-apoyo-politica-de-eeuu-contracuba-tuits>



Radio Habana Cuba